

50 ans de passion Peugeot et nouvelle marque Citroën : la route est belle pour le garage Humeau de Jallais

À peine deux ans après avoir pris le volant des entreprises familiales – le garage automobile, Sojadis Location et Sojadis Équipement - Adeline Humeau signe une nouvelle feuille de route ambitieuse et prometteuse.

Moteur historique de l'aventure entrepreneuriale initiée par son grand-père en 1945, **le garage automobile Humeau inaugurer le samedi 20 septembre sa double enseigne Peugeot / Citroën avec des locaux rénovés et réaménagés pour offrir aux particuliers et professionnels une gamme étendue de services et de véhicules neufs et occasions.**



Le garage Humeau, Peugeot - Citroën : l'autre success-story « drivée » par Adeline Humeau

Entreprise historique à Jallais, le garage Humeau s'est fait un nom au-delà des Mauges, au cœur d'un réseau automobile sans cesse en évolution.

Longtemps, Jean-Marie et André ont été les visages emblématiques de ce garage familial, toujours à la pointe de l'innovation automobile et à l'écoute de ses clients, qu'ils viennent de près ou de loin (notamment pour des aménagements de véhicules conciliant conduite et handicap, prémices de la création de Sojadis Équipement).

Lorsqu'en 2002, Adeline Humeau rejoint l'entreprise, elle n'envisage pas un instant la reprise des entreprises familiales. Mais sa passion, son goût du challenge et son optimisme ambitieux sont très vite remarqués. Adeline Humeau impose son style, un niveau d'excellence qui rime avec évidence. Au fil des années, elle tisse avec les constructeurs automobiles de solides relations et des liens privilégiés avec la marque Peugeot.



La marque Peugeot est représentée par le garage depuis 50 ans et, pour ma part, je travaille chaque jour, depuis 25 ans, en collaboration avec les femmes et les hommes du réseau. C'est ma seconde famille, elle m'a accueillie, m'a permis et me permet toujours d'apprendre. Elle m'a toujours encouragé également et je crois même pouvoir dire que Peugeot a cru en moi avant moi-même !", confie Adeline Humeau. Je suis très heureuse pour nos clients et mes collaborateurs de réunir les marques Citroën et Peugeot au sein du garage. Pour moi, c'est une véritable fierté car c'est la concrétisation du lien de confiance tissé ces 25 dernières années. »

Assurément, Adeline confirme être une « Lions of our time* » et, désormais, « Nothing moves us like [her]* » !

(*Lions of our time et Nothing moves us like Citroën sont les slogans respectifs des marques Peugeot et Citroën)

Des locaux rénovés et réaménagés

A l'occasion des 50 ans de la marque Peugeot et de l'arrivée de la marque Citroën, le garage Humeau a investi 100 000 euros en travaux.

Isolation, carrelage, électricité, peinture bardage, éclairage et enseignes : après la rénovation de l'atelier en 2024, les espaces accueil et exposition ont totalement été rénovés et réaménagés. L'espace carrosserie-peinture a quant à lui été identifié et une salle d'accueil dédiée aux dépannages a été créée, renforçant ainsi la qualité de service proposée.

Portes ouvertes le samedi 20 septembre

Pour découvrir toutes les nouveautés du garage Humeau, l'équipe organise le samedi 20 septembre une journée spéciale « Portes Ouvertes » de 9h à 18h.

Au programme :

- Visite des nouveaux locaux et de l'atelier ;
- Présentation des gammes Peugeot et Citroën et des nouveautés avec 40 modèles de véhicules disponibles à l'essai et à la mise en circulation ;
- ... et aussi de la convivialité, du partage et quelques surprises !